



LA FRASE DEL DÍA PEDRO SOLBES Vicepresidente del Gobierno



«La M-30 la deben pagar los madrileños que han elegido a Gallardón»

Quien la hace, la paga. Ese parece ser el lema elegido por el vicepresidente económico para capear la crisis en el frente autonómico y local, versión corregida del ideario socialista, por aquello del reparto, con la que Solbes trata de responsabilizar al alcalde de Madrid de la deuda contraída por la construcción de la ambiciosa reforma de la M-30. Los madrileños tienen que pagar el coste de su carretera de circunvalación, como si se tratase de un obra pública que sólo ellos disfrutasen, lo que hace pensar que, en adelante, la sanidad será financiada por los enfermos, la educación por los padres con niños y, ya puestos, las cárceles por los presos. Así ahorran para bombillas.



Vertido en Tarragona

En «perfectas condiciones»

El hundimiento en el muelle de Reus de un barco encargado de suministrar combustible a otros (en la imagen) disparó ayer las alarmas ante la posibilidad de que los 25.000 litros vertidos pudiesen salir de la ensenada y causar un pequeño desastre ecológico. Afortunadamente, todo quedó, siempre según la versión oficial, controlado dentro de los límites del puerto y la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, pudo transmitir un mensaje de «tranquilidad» a la ciudadanía. Otra cosa es que ésta se haya quedado satisfecha con la explicación de un accidente producido en una embarcación que, dicen, pasó en 2007 una inspección a fondo, tenía todos los permisos en regla y, en palabras del subdelegado del Gobierno en Cataluña, estaba por tanto «en perfectas condiciones de navegabilidad». O lo de navegabilidad significa algo distinto, o las inspecciones dan miedo en este país — España

Tratado de Asociación entre la UE y Ucrania en 2009

Sonrisas, pero sin adhesión

Todavía conmocionada por la actuación de Rusia en Georgia, la Unión Europea ha alcanzado con Ucrania un compromiso para alcanzar un «acuerdo de asociación» en 2009. Y más que consciente de su incapacidad para poner firme al oso ruso, que entre otras cosas es el que permite calentarse en invierno a más de media Europa, ha vuelto a evitar hablar en la cumbre de París del ingreso de Kiev en el bloque europeo, que es lo que realmente garantizaría a Ucrania sus actuales fronteras y no las mediáticas declaraciones del presidente francés, y de turno de la UE, Nicolás Sarkozy (en la imagen, con Duraó Barroso y Victor Yúshenko, presidentes de la Comisión Europea y de Ucrania), sobre la «innegociable integridad territorial» de Ucrania que, por cierto, también se le suponía a Georgia. — Internacional



REUTERS